

学校だより

53/F70) F3W

平成26年7月9日 Na. 6

茨城町立川根小学校

新しい友だちとの出会いをとおして・・・

茨城県立友部特別支援学校との交流 4年生

7月3日(木)茨城県立友部特別支援学校3,4年生24名が来校し,4年生と 交流会を行いました。

最初,4年生の児童は新しい友達との出会いに少し戸惑った様子でした。しかし,チーム対抗のゲームをしたり一緒に歌を歌ったりするうちに,すっかり打ち解けてきました。最後には,「ようかい体操」と「よさこいソーラン」を披露し合い,お互いに大きな拍手を送りました。

この交流をとおして、4年生の児童は、誰に対しても優しく接することや、互いの良さを認め合うことのすばらしさを学びました。今後も作品の交流などを継続し、今回学んだ大切な気持ちを持ち続けることができるようにしていきたいと思います。







一緒に頑張ろう!

ようこそ川根小へ!

プレゼントにメダルをいただきました。

素晴らしい合唱をありがとう!



「茨城町児童生徒音楽のつどい」

6月27日(金)小美玉市小川文化センター「アピオス」において、「茨城町児童生徒音楽のつどい」が開催されました。1200人も入る大きなホールで、5,6年生は大変緊張した様子でした。しかし、指揮者の森先生をしっかり見つめ、口をしっかり開け歌う姿はとても清々しく、その歌声にとても感動しました。川根小学校としての発表は今年で最後となります。5,6年生83名の皆さん、素晴らしい合唱をありがとうございました。



〈講評〉

笠間市立友部第二小学校長 冨永 ひろみ先生

みんなの呼吸がそろって心がひとつになった合唱で感動が伝わってきます。無理のない高音の発声が美しいです。生きる幸せを歌った歌詞の意味を理解して、丁寧に表現しています。 最後に繰り返される「ふるさと」というフレーズが心にしみ込んでくる美しい合唱でした。

ボールをありがとう! 未来のメッシを目指します。





川根郵便局長 粉川さんより

ゆうちょ銀行より、2014FIFAワールドカップブラジル大会公式試合球のレプリカが寄贈されました。川根小学校には、サッカー大好き少年少女がいっぱいです。未来のメッシやロナウドを目指して、頑張って練習しましょう!

表現力の育成 作文・詩

IBS放送には、小学生の素晴らしい作文を発表する「ぼくの作文・私の作文」というう番組があります。その番組で、川根小学校の児童の作文が発表されることになりました。

7月11日(金)11:35~ **6年生 高安 莉巴さん**

8月 13日 (水) 11:35~ **5年生 山中 蒼依さん**

また, J Aバンク茨城の「ひばり」という 雑誌に**6年生 望月 明日香さん**の詩が掲載 されました。

3人の作品とも、素直な心を表現した素晴らしいものです。今後も、作文や詩で学校全体の表現力を高めていきたいと思います。

授業参観・懇談会にお越しください!

◆ 7月11日(金)に授業参観、学年・学級懇談会が行われます。 懇談会では、1学期間のお子さんの成長や今後の課題について、夏休みの生活についてなど、保護者の皆さんと話し合いをします。たくさんの保護者の方のご来校をお待ちしています。

授業参観(5校時) 13:45~14:30

児童一斉下校 14:50

学年・学級懇談会 14:50~15:50 学校保健委員会 16:00~16:50

※PTA本部役員さん、各学年正副委員長さんは 参加をお願いいたします。



クラス	教 科	単元名 (活動内容)	場 所
101	学級活動	親子歯みがき教室	ゆかりの部屋
1 Ø 2			(2F)
201	算 数	水のかさをしらべよう	2の1教室
3 Ø 1	国 語	慣用句を使ってみよう	3の1教室
4 Ø 1	算 数	小数のしくみを調べよう	4の1教室
5の1	学級活動	親子携帯安全教室	体育館
5 Ø 2			
6 Ø 1	社 会	戦国の世から江戸へ	パソコン室(3 F)
6の2	道徳	自他の生命を尊重して	6の2教室

☆ 台風の接近が心配されます。天候によっては、予定の変更も予想されます。その際は、文書・メール等でお知らせいたします。